
平成２９年１１月２４日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ （社協）福祉推進員の配置希望数について 

 ・今回配布文書の一覧表の世帯数と自治会加入世帯数（実態数）の差異による推進員配

置必要数の確認 

 ⇒自治会加入世帯数を算出根拠として調整をお願いします。 

 

２ 除雪について 

 ・自治会を通過する道路は、町の除雪対象道路としていただけるのか。 

⇒ 除雪業者減少のため、対応は難しい。通行の多い道路が分かれば対応は考える。 

 

 ・昨年、大渋滞を招いた箇所があるが、県道ということで（町除雪路線から）除かれ

ているのか。 

⇒ そうです。 …→ では、県へ要望すればいいのですね。⇒町からも県へ伝えます。 

 

 ・除雪業者は公開しない考えなのか。 

⇒ 希望があれば対応します。 

 

３ 海岸清掃について 

 ・漂着した大量のよし等は、以前は焼却処理していたが、現在は焼却処理をしないで

そのまま放置しておくようにと言われているため、一旦は何か所かに集めてかため

てそのままにしている。しかし、5日後には、また元通りに散乱して広がってしま

うのが現状である。清掃のし方について困惑している。 

⇒ せっかく清掃作業をしても元に戻ってしまい大変であることは、他の自治会からも

聞いている。県土整備局には伝え続けている。清掃の日にちを前もって教えてもら

えば、県に伝える。また、県土整備局からは、台風関連で海岸の片づけをするとの

情報を得ている。 


